

日中は真夏日にもなりますが、まだまだ朝夕は過ごしやすい新潟です。去る5/22は長岡・国営越後丘陵公園リレーマラソンにSUWADAチームも参加。昨年より好成績で完走できました！このリレーマラソンは全員一緒にゴールすることができて、赤い集団はひときわ目立っていました。(写真→)年々参加者数も増え、お客様やお取引先様のチームとも交流ができる、楽しいひと時を過ごせました。



④ ロンドン Chelsea flower show 展示部門で 今年も★★★をいただきました！！



5/23~28、由緒あるRHS王立園芸協会主催 チェルシーフラワーショーに今年も出展してまいりました。女王陛下、キャサリン妃もご来場され、一層華やいだ会となりました。

ブースにお越しのお客様は、その半数が昨年お買い物していただいたリピーターで、「使ってみて大満足だったため、他の商品も欲しくなった」と嬉しいお言葉。売上も昨年を大きく上回ることができました。

展示審査は昨年同様三ツ星を獲得！



キャサリン妃とウィリアム王子
も会場入りされました

今年も日本から唯一の出店でしたが、それに恥じないよう次回も頑張ります！

⑤ 群馬・埼玉・新潟3県知事が来場！



右から
泉田新潟県知事
上田埼玉県知事
大沢群馬県知事
弊社社長

5/18、「第10回3県知事会議」に先駆け、群馬・埼玉・新潟3県の知事が SUWADA OPEN FACTORY を視察されました。例年ですと各県の大型公共施設や大企業の視察が多いのですが、今回は地場産業を代表して SUWADA をご覧いただきました。弊社社長が工場内をご案内した後、明るい新緑の庭にて懇談。主に燕三条地域の地場産業と産業観光についてご説明いたしました。地域の特色を生かした取り組みは多くの事例がありますが OPEN FACTORY／開かれた工場には、みなさま強く興味を持っていただけた様子でした。

⑥ BONSAI WEEK!! 6/14(火)~20(月)開催

「SUWADAの刃物は、つめ切りだけじゃない。」

刃物の本質に拘るSUWADAの製品は、園芸盆栽の分野でも特に名高く、日本はもとより世界中のBONSAI-LOVERSに愛用されています。創立90周年特別イベントの第一弾は、そんな盆栽鉢にスポットをあてる一週間。

6/18(土)19(日)は、陶芸・盆栽作家の高橋星児先生によるワークショップで小品盆栽を制作し、そのまま持ち帰ることができます。この機会に体験して、趣味に取り入れてみてはいかがですか？

人数限定・予約制ですので、お早目にお申込みください。詳しくは弊社ブログやFacebookをご確認ください。 <https://www.facebook.com/suwada.open.factory/>



⑦ 今後のイベント・出展情報

- | | |
|----------|---|
| 6/14~20 | SUWADA BONSAI WEEK!! @ SUWADA OPEN FACTORY |
| 6/18・19 | ミニ盆栽づくり教室(午前・午後各2回、要予約) @ SUWADA BONSAI WEEK!! |
| 6/29~7/5 | 近鉄あべのハルカス様(大阪)催事「日本の職人モノ展第1弾」 |
| 7/7~10 | JAPAN EXPO @フランス・パリ |

〈この件に関するお問い合わせ〉

(株)諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: suwada@suwada.co.jp